



propose une conférence le :

Vendredi 5 octobre 2018 à 20 h 30

Centre d'animation de Grézieu-la-Varenne (en face de la Mairie).

« **Musique et architecture** »

Par Philippe Fournier, Chef d'orchestre



Entrée Libre

Informations : 06 38 69 28 52 / carillonglv@sfr.fr



ORCHESTRE SYMPHONIQUE
CONFLUENCES
DIRECTION PHILIPPE FOURNIER





La musique est en soi une architecture, qui répond de la même manière à des lois d'équilibre, de rapports de force, d'espace-temps et de symbolisme.

Entrer dans l'écoute d'une symphonie, d'un opéra, d'une chanson ou de toute autre forme musicale, c'est comme pénétrer à l'intérieur d'une cathédrale. On s'y repère, on s'y perd parfois mais l'œuvre est toujours construite comme un voyage dans un espace proportionné et structuré dont l'homme est la mesure. Cette rencontre s'adresse à tous les publics, mélomane ou pas, architecte ou pas. Il n'y a pas besoin de connaissances musicales particulières pour être sensible et concerné par cette présentation. Je m'adresse à nos sens, et vous serez surpris d'entendre parler de matière, de texture, de fondations, de ponts, de liens, de lumière, de couleurs, de chemins, d'enchevêtrements, de poids, de clés de voute... Autant de concepts qui se nourrissent de vérité dans l'architecture comme dans la musique.

De nombreux exemples musicaux viendront illustrer le discours. Il s'agit, au final, de voir ce qu'il y a à entendre et d'entendre ce qu'il y a à voir. Tout cela pour encore plus de plaisir à écouter et aimer la musique.

Philippe Fournier